

PROFESORA:

MARÍA DE LOS ÁNGELES VENEGAS CASTRO

MATERIA:

MEDICINA SOCIAL

MODULO: 1

LICENCIATURA: TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITARIA

CUATRIMESTRE:

9º

MODALIDAD:

SEMIESCOLARIZADO

ALUMNO:

ANDREA GUADALUPE DE ARCIA SOLÓRZANO

UNIDAD 1: SALUD Y ENFERMEDAD

**FUENTE: ANTOLOGIA MEDICINA SOCIAL LICENCIATURA EN TRABAJO
SOCIAL NOVENO CUATRIMESTRE, MAYO-AGOSTO**

**FACULTAD DE MEDICINA, UNAM. MG HISTORIA Y FILOSOFÍA DE LA
MEDICINA 257 EDIGRAPHIC.COM**

FECHA DE ENTREGA:

COMITAN DE DOMINGUEZ, 09 DE MAYO DEL 2020

1. Definición propia de medicina social: La medicina social es principalmente entender como las condiciones sociales y económicas impactan en la salud y enfermedad, entre las personas así también la importancia en la medicina. Podemos describir que es un tema muy importante ya que se interesa en la salud de las personas en relación a su comportamiento ya sea individual o comunitaria, también se ocupa de la salud de estos grupos como tales y de toda la comunidad. Esto surgió en Francia el año de 1848. A partir de su creación la expresión de esto se utilizó muy poco ya hasta que en el siguiente siglo surgió. De esta manera uno de los promotores muy importante fue René Sand ya que él había conocido los problemas médico-sociales que sufrieron en la primera y segunda guerra mundial.

2. La importancia de la medicina social en el desarrollo de tu profesión como Trabajadores Sociales: Es muy importante saber y tener un conocimiento de ello ya que muchas personas desconocen de este tema. Ahora bien el Trabajador Social es una profesión que se caracteriza por su complejidad, ya que se ocupa tanto del individuo como de la sociedad, grupos, familias y de las comunidades no solo en cuanto a aspectos sociales sino también de la salud. Lo que hará un trabajador en la medicina social será prevenir como la palabra lo dice evitar antes de que pase un problema o situación de riesgo, pensar en actuar antes implica pensar en clave comunitaria ya que desde allí donde tienen lugar las situaciones y conflictos que afecta al conjunto de la población ya sea una persona o un grupo. Intervenir es otra herramienta muy importante ya que es una función donde es organizada y desarrollada por los trabajadores sociales con todas las personas, si bien su mayor objetivo es superar cualquier obstáculo que se les presente para así avanzar en una mejora de la calidad de vida de las personas. Trabajar en conjunto con la sociedad para prevenir cualquier enfermedad, poder promover su vinculación ya sea con instituciones públicas y privadas que disponen o pueden crear satisfactores. En conclusión trabajo social en medicina social es muy importante ya que este se encargara de la organización, participación social, promover, realizar investigación, diagnóstico, planeación, programas y proyectos sociales, para lograr transformar la población.

3. Diferencia o similitudes del concepto de salud individual y salud comunitaria:

Salud individual: este se refiere al estado de salud de cada persona esto quiere decir que cada individuo es quien decide cómo cuidarse y desea mantener su salud, ya que muchas personas no se dan un poco de tiempo y no cuidan su salud ya sea tanto psicológico o físico, ejemplo cuando no comemos a nuestra hora de comida podemos contraer una enfermedad como la gastritis, sin embargo podemos prevenirlo porque el único responsable que puede modificar los comportamientos de riesgo somos nosotros mismos. El comportamiento individual que afecta nuestra salud es el factor más importante para el desarrollo de enfermedades principales y menores ya que significa reconocer que tenemos la habilidad para modificar los riesgos de nuestra salud.

Salud comunitaria: Significa que está relacionado con la población es donde se da enfermedades comunes, principales causas de muerte y epidemias, un ejemplo de ello es lo que estamos pasando ahorita sobre esta pandemia ya que está en relación con toda la sociedad, el hecho que las personas compartan un espacio en el cual se desarrollan no los aleja de estar propensas a las enfermedades.

PASIÓN POR EDUCAR

4. Describe con tus palabras como se puede diferenciar el estado de salud de una persona con el estado de enfermedad: En mi punto de vista el estado de salud de una persona se caracteriza por que está bien tanto físico, mental y social, donde no presentas enfermedades que alteren tus organismo. En cambio el estado de enfermedad presentas alteraciones en su físico, ejemplo en su organismo ya que se desarrolla en una persona de esta manera pueden ser enfermedades internos y externos.